

Ressort: Politik

Künast: Männer werden durch Frauenquote nicht diskriminiert

Berlin, 26.10.2012, 10:05 Uhr

GDN - Grünen-Fraktionschefin Renate Künast ist der Ansicht, dass Männer durch die Einführung einer Frauenquote nicht diskriminiert würden. "Nicht mit der Frauenquote werden Männer diskriminiert, sondern die Tatsache, dass Aufsichtsräte bisher noch oftmals Orte reiner Männerherrschaft sind, damit werden die Frauen diskriminiert", sagte Künast am Freitag im Deutschlandfunk.

Das Grundgesetz verlange vom Staat, dass er sich aktiv um eine Gleichstellung der Geschlechter kümmere, so Künast weiter. "Die zwei herausragenden Punkte sind: Frauen sind nicht in allen Jobs und Frauen verdienen in Deutschland immer noch 20 Prozent weniger für gleiche Jobs, 20 Prozent weniger als Männer. Also werden die Frauen immer noch im 21. Jahrhundert diskriminiert", betonte die Fraktionschefin der Grünen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1178/kuenast-maenner-werden-durch-frauenquote-nicht-diskriminiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619